



Le quintette de cuivres de l'OCNA au collège

publié le 13/05/2019

Vendredi 10 mai, cinq musiciens de l'Orchestre de Chambre de Nouvelle Aquitaine (OCNA) sont venus au collège. Les élèves de 6°A et 6°F ont bénéficié de deux ateliers pédagogiques autour des instruments de la famille des cuivres. Ils ont pu admirer et écouter la trompette, le trombone, le cor...Les musiciens ont expliqué le fonctionnement de ces instruments, à quoi servait l'embouchure, comment faire vibrer ses lèvres pour créer le son, comment ce dernier était amplifié ?..Les élèves curieux, ont posé beaucoup de questions et ont même pu essayer de produire un son en essayant de souffler dans les embouchures. Après ce temps d'échange, les élèves ont eu la chance de bénéficier de 30 minutes de concert basé sur un répertoire varié. Quelle joie d'avoir des élèves venir vous dire " C'est beau !", " On peut aller les écouter où les musiciens ?", "Comment fait-on pour devenir musicien comme eux ?", " Où est-ce que je pourrais apprendre le trombone ?". C'est sûr, nous les ferons revenir...



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.